

## Discerner ce temps et cette saison : Partie 5 : Rick Ridings

### Grande Aliyah de l'Ouest

Dans Esaïe 60 maintenant, j'arrive presque à la fin, il parle aussi de la péninsule arabique.

Donc, dans le même temps où ces ténèbres épaisses se produisent dans les nations, où Sa lumière commence à s'élever à Jérusalem et où une grande Aliyah commence à surgir de l'Occident, les versets d'Esaïe 60 versets six et sept déclarent que « *Tu seras couverte d'une foule de chameaux, Ainsi que de dromadaires de Madian et d'Épha ; Ils viendront tous de Saba ; Ils porteront de l'or et de l'encens et annonceront les louanges de l'Éternel. Les troupeaux de Qédar se réuniront tous chez toi ; Les béliers de Nebayoth seront à ton service ; Ils seront offerts en holocauste sur mon autel et me seront agréables, Et je ferai resplendir la maison de ma splendeur.* »



Maintenant, pour mettre cela dans une langue plus moderne, les chameaux représentaient essentiellement le commerce. C'était l'essentiel des échanges, des affaires et du commerce dans la péninsule arabique. Ils apporteraient des marchandises de Chine, d'Indonésie, d'Inde, d'Afrique de l'Est, mais ils arrivaient dans la péninsule arabique à dos de chameaux et tous ces endroits, Madian, Eva, Sheva, Kadar, Nebaioth font tous partie de ce qui était considéré comme la péninsule arabique au moment où Esaïe a écrit ceci.

### Autoroutes d'Esaïe

Donc je crois qu'il n'y a pas qu'une autoroute dans Esaïe 19, parce que si vous regardez Esaïe 19, l'empire assyrien ne couvrait pas la péninsule arabique. Et donc Esaïe 19 parle d'une partie du Moyen-Orient, mais je crois qu'il y a aussi une autoroute d'Esaïe 60 et l'autoroute d'Esaïe 60 correspond à la péninsule arabique qui sera réveillée, reviendra à la vie spirituellement et reviendra à Jérusalem.

Les premiers échanges commerciaux commencent à se produire. Les troupeaux de chameaux, les béliers et les troupeaux sont pour la louange. Ils apportent donc des offrandes qui facilitent la louange à Jérusalem, en Israël.

### Les croyants viennent d'Arabie saoudite

Et il dit, même que de Saba, qui correspond à l'Arabie saoudite, ils viendront apporter de l'encens, de l'or et proclameront la louange du Seigneur. En d'autres termes, il y aura des gens qui deviendront croyants en Arabie saoudite et qui viendront à Jérusalem pour apporter des offrandes, pour faciliter la louange à Jérusalem et pour louer et adorer Dieu et nous allons les voir venir ici à Succat Hallel.

Je crois que nous allons voir des gens des Emirats, des Arabes, des Omanais. Je crois que nous allons voir des gens de ces nations qui vont parcourir l'autoroute d'Esaïe 60 et adorer le Seigneur à Jérusalem.

Maintenant, voici une vision que j'ai reçue mai 2018.

J'ai vu des anges être envoyés du trône, et ils établissaient des autoroutes de lumière qui alignaient de nombreuses nations avec l'Agneau et Son trône.

D'une vue plus haute, cela ressemblait à une carte satellite prise de nuit, où vous pouvez voir les autoroutes, les lumières, les villes et les pays qui ont beaucoup d'électricité.

Ces autoroutes de lumière passaient par le pont « Harpe de David » à l'entrée de Jérusalem et ces nouvelles autoroutes étaient comme un nouveau réseau avec des lignes de lumière et de bénédiction, remplaçant et éliminant dans la vision beaucoup de systèmes maléfiques, de toiles d'araignée sombres dans les nations. Et puis Lui, Il a dit que dans certaines nations ceux-ci seront remplacés par un nouveau réseau qui sont des lignes de bénédiction.



J'ai écrit ce que j'ai vu. Vous pouvez vérifier sur le site Web que c'était en 2018 (Pour la vision complète : <https://succathallel.com/a-vision-of-a-spider-web-nations-and-leaders/>) que j'ai vu des autoroutes de lumière se développer vers Jérusalem, vers Israël, depuis l'Égypte, l'Arabie saoudite, les Émirats arabes unis, le Koweït et le Bahreïn.

Aujourd'hui 2020, le 15 septembre, les Émirats arabes unis et Bahreïn ont déjà signé l'« Accord de paix d'Abraham » avec Israël. Maintenant, je sais que certaines personnes voient tout cela comme des alliances impies, en considérant qu'Israël ne devrait pas faire d'alliances avec les musulmans, mais je crois que Dieu est fondamentalement dans cela.

J'ai juste besoin de le dire clairement. Je crois qu'ils pourraient être utilisés pour le mal, et nous devons prier pour que les puissances derrière l'Islam n'utilisent pas ces choses pour apporter de quelque chose qui n'est pas saint dans ces alignements, mais il y a une partie sainte à cet alignement.

Il va y avoir beaucoup d'Égyptiens, de Saoudiens, d'Émiratis, de Koweïtiens, de Bahreïnites qui vont venir au Seigneur et apporter des offrandes à Jérusalem et qui vont venir louer et adorer le Seigneur à Jérusalem. J'ai vu des autoroutes de lumière se développer avec ces nations en 2018, deux ans auparavant, bien avant qu'elles ne parlent de relations normalisées possibles entre des endroits comme les Émirats arabes unis et Bahreïn.

Je viens de voir qu'ils ont commémoré le Jour commémoratif de l'Holocauste, ouvertement et publiquement à Bahreïn. C'est fou. Si vous regardez où le Bahreïn en était, il y a deux ans, et maintenant la communauté juive peut librement commémorer le Jour commémoratif de l'Holocauste avec un événement en ligne impliquant des responsables Bahreïni. Dieu fait de nouvelles choses, et nous devons percevoir les nouvelles choses qu'Il fait. Tout n'est pas mauvais.

Ces accords qui se produisent, sont avant tout une bonne chose. Dieu ouvre des autoroutes et nous pouvons déjà voler à Dubaï avec un passeport israélien. Nous avons parlé de cela avec l'équipe, la semaine dernière. Quelqu'un comme Sheila, qui n'a qu'un passeport israélien peut maintenant nous accompagner à Dubaï.

Donc nous croyons que le Seigneur va ouvrir quelque chose à Dubaï où nous pourrions aller, puis ils viendront ici et nous verrons beaucoup de gens venir de là pour adorer le Seigneur à Jérusalem.

Nous sommes donc dans un nouveau jour et Dieu fait de nouvelles choses et nous devons percevoir et comprendre ces nouvelles choses, et ne pas mettre une vieille compréhension sur ces choses. Oui, il pourrait y avoir des alliances impies. Je prie souvent contre les alliances impies ici, mais je crois que ces accords d'Abraham ne sont pas principalement impies.

Je crois qu'ils sont une alliance du Seigneur qui accomplit la parole de Dieu dans Ésaïe 60 et dans d'autres versets. Nous devons prier pour que toutes les choses impies qui essaient de venir le long de ces autoroutes soient arrêtées, mais ce que Dieu veut faire, c'est de révéler le Dieu d'Israël à ces nations et c'est ce qui va se produire.

Je veux terminer en revenant à la troisième vision avec les petits pains et des poissons (1<sup>ère</sup> partie)



#### Vision de libération de guérison du royaume, de miracles et de la moisson

Chaque fois que les secousses se calmaient, nous disions : Seigneur, voici mon petit panier de pains et de poissons, et il nous rendait un plus grand panier de miracles et de guérisons et de gens venant au Seigneur. Ensuite, il y avait une autre secousse. Et puis, quand cela se calmait, nous redonnions ce panier de taille moyenne. Entre chaque secousse, les paniers devenaient de plus en plus grands de guérisons et de miracles, de signes et de merveilles, de personnes venant au Seigneur.

Je crois de tout mon cœur que nous allons voir ce processus. Ce n'était pas quelque chose de soudain, mais c'était un processus. À chaque secousse, cela devenait de plus en plus grand.

Alors Père, nous prions pour avoir des yeux pour voir ce que Tu fais. Tu as dit en parlant des rivières dans le désert : Tu n'as pas d'yeux pour le percevoir ? Ne vois-tu pas que je fais une chose nouvelle ? Permets-nous de voir les choses nouvelles que Tu fais. Nous Te remercions.

Je crois que, si je comprends bien Ta parole nous sommes au commencement de la lumière, qui se lève sur Jérusalem. Nous verrons bientôt la lumière vaincre les ténèbres. Nous verrons bientôt la droiture vaincre la méchanceté, la justice vaincre l'injustice, la vérité vaincre les mensonges. Nous verrons de plus en plus de lumière commencer à sortir dans ce pays.

Alors Seigneur pardonne-nous quand nous avons opéré dans l'incrédulité. Seigneur, Tu es plus grand que cela. Tu es capable de changer ces choses. Nous ne savons pas comment Tu vas le faire, mais je crois que Tu as dit que c'était pendant une période d'obscurité épaisse qui s'étendrait sur les nations, que Tu te lèverais avec Ta lumière et Ta gloire sur Jérusalem et qu'alors ces nations viendraient ici pour recevoir la lumière.



Nous déclarons donc aujourd'hui, que nous croyons que Jérusalem deviendra un centre de la lumière de Dieu, de l'œuvre de la puissance de Dieu, de la présence de Dieu d'une telle manière, que même les rois, les premiers ministres et les présidents viendront voir ce que Tu fais à Jérusalem pour être touché par Toi à Jérusalem et y recevoir de Toi, la sagesse.

Nous Te remercions, Seigneur, que bien que les ténèbres soient épaisses et fortes, Ta lumière ne peut pas être éteinte et Ta lumière est victorieuse sur les ténèbres. Merci parce que finalement Ta lumière vaincra complètement les ténèbres.

Nous Te remercions Seigneur, que dans ce processus, d'une manière ou d'une autre, la lumière sort dans certains des endroits les plus sombres, l'eau sort dans certains des endroits les plus secs.

Nous te croyons, donc, Seigneur, pour Ta lumière, dans des endroits comme les Émirats arabes unis, comme le Bahreïn, comme l'Arabie saoudite, comme l'Égypte. Nous te croyons Seigneur, pour que la lumière augmente, pour que l'eau surgisse dans les déserts. Nous Te croyons pour de plus en plus de croyants.

Nous Te remercions, Seigneur, qu'au milieu d'une période de grande persécution dans certaines nations, Ton Royaume ne puisse être arrêté par cela. Il se propage juste encore plus vite d'une manière ou d'une autre.

Nous bénissons les croyants en Iran. Nous bénissons les croyants en Chine qui se tiennent si forts au milieu d'une persécution incroyable. Nous prions pour que nous soyons fortifiés, Seigneur, avant qu'une plus grande persécution ne survienne dans d'autres nations.

Puissions-nous être fortifiés afin de ne pas tomber pendant une période de persécution, mais que nous puissions être forts et briller avec Ta lumière au milieu de la persécution, au milieu des secousses et au milieu de la polarisation des ténèbres et de la lumière afin que nous soyons pleinement des enfants de lumière, avec Ta lumière remplissant nos vies, remplissant nos maisons, remplissant tous les endroits où nous allons. Puissions-nous porter le royaume des Cieux avec nous. Que la lumière entre dans les endroits où nous entrons. Que la vérité soit établie. Que la vie entre.

Seigneur, nous Te remercions parce que Tu vas avoir une épouse glorieuse dans ce pays qui manifestera Ta lumière, Ton amour, Ton pouvoir et Ta vérité d'une manière telle que nous démontrerons la réalité du Royaume de Dieu.

Alors nous disons : Seigneur, C'est à Toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, mais permets-nous de démontrer Ton règne, de démontrer Ta puissance, de démontrer Ta gloire. Au nom de Yeshoua. Amen.